

Liebe Eltern der Thomas-Morus-Schule,  
nach den Osterferien beginnen wir gemeinsam  
am **Dienstag, den 29.04.2025**  
in unserem neuen Schulgebäude.

Am **Montag, dem 28.04.2025**  
ist unser Umzugstag und daher findet kein Unterricht statt.

Mit der Fertigstellung des Schulgebäudes beginnt die weitere Umgestaltung des neuen Schulhofes:

- Der Bauzaun wird versetzt.
- Der Pavillon wird abgebaut.

Mit dem Umzug in das neue Gebäude und den weiteren Umbaumaßnahmen auf dem Schulgelände ergeben sich notwendige neue Regelungen, die wir mit den Kindern besprochen haben:

- **Unterrichtsbeginn:**  
Ab 7.45 Uhr beginnt der Unterricht täglich **direkt in** den einzelnen Klassen mit einem **offenen Anfang**, da vor dem Neubau nicht ausreichend Aufenthaltsmöglichkeiten vorhanden sind.
- Schulweg aus Richtung Stettiner Straße: direkter Weg in den Neubau.
- Schulweg aus Richtung Hoher Heckenweg: bitte über den Vorplatz, Glasgang, Schulgarten über einen neuen Weg an der Kleingartenanlage entlang bis zum Neubau.
- Die Fahrräder können vor dem Neubau abgestellt werden oder in den bestehenden Fahrradständern am Altbau.
- Die KollegInnen begleiten ihre Klassen sowohl auf dem Hinweg zur Pause um 9.30/ 11.30 Uhr zum Altbau, als auch auf dem Weg am Ende der Pause um 9.50 Uhr / 11.50 Uhr zurück zum Neubau. Dazu treffen sich die einzelnen Klassen an ihren **festgelegten Treffpunkten** am Altbau der TMS. Auf allen Wegen werden die Kinder grundsätzlich von KollegInnen oder dem OGS-Team begleitet.
- Der Weg von Neubau zum Schulhof am Altbau verläuft über einen abgesicherten Weg am Zaun der Kleingartenanlage entlang. Die Kinder sollen den Gehweg am Thomas-Morus-Weg NICHT benutzen!!
- Bitte geben Sie Ihren Kindern nach den Ferien 2 Paar Pantoffeln (ein Paar für den Neubau, ein Paar für die OGS) mit zur Schule. Bitte beschriften Sie die Pantoffeln mit den Namen der Kinder. Vielen Dank.

### 1. Schultag in unserer neuen Schule am Dienstag, 29.04.2025

Wir treffen uns alle gemeinsam vor Unterrichtsbeginn in der Halle des Neubaus. Von dort aus gehen die KollegInnen gemeinsam mit ihren Klassen in die neuen Klassenräume. Für den ersten Tag haben wir uns gemeinsam mit dem Schülerparlament folgendes Programm überlegt: Disco in der neuen Turnhalle, ein Schulquiz zur Erkundung des neuen Gebäudes und leckere Waffeln in der neuen Mensa. Jeder Jahrgang hat von der ersten bis zur vierten Stunde die Gelegenheit am Programm teilzunehmen. Wir freuen uns auf einen schönen gemeinsamen ersten Tag!

Herzlichen Dank an alle Eltern, die uns an dem ersten Tag unterstützen.



Für die Osterferien wünschen wir Ihnen gute Erholung.



Mit herzlichen Grüßen vom gesamten Team der TMS

Martina Wenger  
Schulleiterin

Anne Jostmeier  
stellv. Schulleiterin